



En el marco del día Internacional de la niña, el Municipio de Guayaquil a través de la Empresa Pública Municipal Desarrollo Acción Social y Educación (DASE) entregó tablets y mochilas a las beneficiarias del Hogar Calderón Ayluardo.

El Director (e) de la Junta de Beneficencia, Ing Iván Baquerizo, agradeció el importante aporte tecnológico vinculado a la educación de las becarias del Hogar Calderón Ayluardo. “En nombre de la Junta de Beneficencia muchas gracias por este aporte para nuestras niñas que están forjando su futuro en este Hogar”, expresó.

La entrega la realizaron los Directivos de la DASE, Ing. Jorge Acayturri y Lcda. Amalia Gallardo, Gerente General y Subgerente, respectivamente. Acaturri señaló que estas tablets se constituyen en una herramienta fundamental para el desarrollo educativo. “Quiero felicitarlas en su Día, en ustedes está la decisión de construir el guayaquil del presente, ese trabajo es de la juventud, nosotros tenemos que entregarles las herramientas necesarias para lograrlo”, señaló.